
 

 

  
 
 
 
           06.09.2022 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
bitte nehmen Sie folgende Anfrage der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverord-
netenversammlung am 15.09.2022: 
 
Anfrage Einmündung Umgehungsstrasse L3057 
 
In der Stadtverordnetenversammlung vom 16.09.2021 beschloss das Parlament einstimmig den Ma-
gistrat zu beauftragen, auf die verantwortlichen Stellen zuzugehen, um den Unfallschwerpunkt zu 
entschärfen. 
 
Mittlerweile ist ein ganzes Jahr vergangen und bisher lassen sich keine Änderungen an der Einmün-
dung feststellen, sodass davon auszugehen ist, dass sich hier nach wie vor ein Unfallschwerpunkt be-
findet. 
Wir fragen daher den Magistrat: 
 

1. Ist mit den verantwortlichen Stellen gesprochen worden? Wenn ja: Wann? 
2. Was ist das Ergebnis dieser eventuell stattgefundenen Gespräche? 
3. Gibt es Daten zu der Anzahl der Unfälle an der besagten Einmündung? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Guido Barthels   
Stv. Fraktionsvorsitzender    
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